

Ohne „STÄRKEN vor Ort“ nicht möglich

Der Weg ist das Ziel

Vor der Umsiedlung nach Deutschland hat Frau Kupermann als Kosmetikerin gearbeitet. Mit den ersten Angeboten im Bereich Weiterbildung, Beratung und Coaching konnten bereits 2010 wesentliche fachliche Grundlagen gelegt und im August das Gewerbe im Bereich der Kosmetologie angemeldet werden. Um die Chancen auf dem Arbeitsmarkt noch weiter zu verbessern, ist das Aneignen weiterer Kenntnisse, Fähig- und Fertigkeiten in speziellen Bereichen wie Permanent Make up o.ä. geplant. Zusätzlich zur konventionellen, dekorativen Kosmetik möchte sie ihren Kunden neue Methoden anbieten und sich selber eine gute Ausgangsperspektive schaffen. Für die erfolgreiche Existenzgründung mit Unterstützung durch das ESF und Bundesprogramm STÄRKEN vor Ort wird auch die fachliche Beratung zur Fragen: Businessplan, Recht/

Steuern, Finanzierung, Marketing, Umsatz und



Rentabilitätsvorschau, Versicherungen, Fördermittel gebraucht und weiterhin im Vordergrund stehen. Durch weitere Qualifikation sollen noch mehr Leistungen angeboten, Effektivität und Flexibilität erhöht werden. Unter dem Motto: „Meine Arbeit ist ein Teil meiner Seele“ bietet Frau Kupermann entspannte Massagen, Wirbelsäulenbehandlungen, Permanent Make-up, Kosmetikbehandlungen u.a. in ihrem Wellnessstudio „Selenia“ an (Tel.: 0381/4466393). „Nehmen Sie sich Zeit, machen Sie ihre innere Welt noch wunderschöner“ sagt Natalia Kuperman.